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市職員等の冬季ボーナス減額。特殊勤務手当等も見直しに

所沢市議会の平成２１年第４回定例会は、１１月３０日から１２月１６日まで

開催され、すべての市長提出議案が全会一致または賛成多数により可決

されました。 ２１年８月の人事院勧告に基づき、市職員および特別職（市

長・議員等）の１２月支給分の期末手当（ボーナス）等が減額。 また、一般

職員の住居手当および特殊勤務手当の見直しが行われ、２２年４月支給

分から両手当の一部の改正（廃止・減額等）が実施されることとなりました。

なお、主な議案の概要につきましては、以下をご参照ください。
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● 平成２１年度所沢市一般会計補正予算

○新型インフルエンザワクチン接種費用助成事業

（約6800万円）・・・優先接種者のうち、低所得者（市民税

非課税世帯）に対し、 接種費用の全額を免除する。

○生活保護扶助費（約7億4200万円）・・・失業者等の増加

により、生活保護世帯が急速に増加したため（22年3月末

見込みで計2,423世帯。前年度末比で435世帯増）。

● 平成２１年度所沢市国民健康保険特別会計補正予算

○国民健康保険給付費支払基金積立金（10億円）・・・

20年度の繰越金の一部を保険給付費支払金の不足に

充当するため、基金に積み立てる。

● 廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正

事業活動に伴う一般廃棄物処分手数料が１０ｋｇにつき

１５０円から２００円に改定となる。（22年10月1日～）

● 期末手当等の支給月数の改定について

○議 員・・・年間 ４．３月 ⇒ ４．１５月（０．１５月減）

市長等・・・年間 ４．４月 ⇒ ４．１５月（０．２５月減）

※改定に伴う、１年間の影響額は、約４６０万円。

○一般職員・・・年間 ４．５月 ⇒ ４．１５月（０．３５月減）

また、若年層および医療職を除き、給与月額の引き

下げを平均０．２％実施する。

※改定に伴う影響額は、合計で約4億1千万円。

● 住居手当および特殊勤務手当の改正について

○住居手当・・・借家の場合、最高支給額が33,900円

から27,000円となった（6,900円の加算が廃止）。 持家

の場合は、一律6,500円となる（従前は計8,900円）。

○特殊勤務手当・・・清掃手当、年末年始勤務手当等

の全て、医務手当、危険手当の一部が廃止となる。

※住居手当、特殊勤務手当はいずれも22、23年度は

激変緩和のため、経過措置があり、24年度までの影

響額は、合計で約1億9千万円となる。

【主な議案の概要について】

次回定例会は、２月２３日（火）からの予定です。
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【所沢市の工業振興について】

【公園にシニア向け健康遊具の設置を！】

荻野泰男 ・・・地方自治法の改正により、公共施設内の余裕スペースの貸出が可能になっ

たことを受け、自動販売機設置区画を貸付契約に変更し、入札制度を導入することで、新た

な自主財源の確保に成功している自治体が増えているが、自動販売機の設置にあたり、

本市においても行政財産の貸付制度の活用、入札制度の導入を検討できないか？

富澤財務部長 ・・・現在市有施設に計124台の自動販売機が設置されており、主に社協が

管理しているが、使用料は電気代の実費のみ徴収している。

厳しい財政状況の中、財源の確保は重要な課題で、大変貴重な

提案であり、今後は他の自治体の事例を調査研究していきたい。

【市有施設における自動販売機の設置に入札制度の導入を！】

荻野泰男・・・公園に健康遊具を設置し、運動教室を実施する

など、介護予防に取り組む自治体が増加しているが、本市に

おいても同様の事業を実施できないか？

黒田保健福祉部長・・・ 先進自治体の取り

組みについては、介護予防、健康増進等に

繋がる新たな取り組みとして注目している。 本市での事業の

実施においては 公園の立地条件、地域住民の理解、指導者

の育成等課題があり、今後他市の状況等を調査分析したい。

荻野泰男・・・現在、策定に向けて準備が進められている第５次

総合計画における「工業」の位置づけは？ 当摩市長・・・工業

については、本市の発展を支えてきた重要な産業の１つと認識

している。第４次総合計画においては、住工混在の解消を図り、

環境を重視した三ヶ島工業団地の整備の支援等を行った。

第５次計画策定にあたっては、社会経済情勢を踏まえた工業

振興につなげる取り組みが必要であり、

現場の声も反映させていきたい。

地域の皆様のご協力ありがとうございました！

防犯灯が設置されました。 路肩の修繕工事が行われました。
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シティマラソンに参加

１2月6日（日）、西武ドームにて

開催された所沢シティマラソン

の５キロの部に初めて参加し、

無事完走いたしました。次回は

さらなる記録の

向上を目指して

がんばります。


